

Olivier Musy, directeur du Service Social Handicap d'Emera a pris possession des nouveaux locaux de la fondation. LE NOUVELLISTE

SION

Nouveaux locaux pour Emera

La Fondation Emera a inauguré hier de nouveaux locaux à l'avenue de la Gare 3 à Sion. Auparavant, tous les services sédunois étaient réunis au quatrième étage. Depuis cette année, le secrétariat général et les services centraux du Valais romand ont émigré au 1er étage et le Service Social Handicap (SSH) reste trois étages plus haut. Les deux niveaux, tous deux de 300 m2 environ sont rafraîchis. Chacun abrite une douzaine de collaborateurs et le SSH particulièrement assure un guichet d'information et d'orientation pour les personnes handicapées et leurs proches.

Si le SSH avait besoin de prendre de la distance, c'est pour s'impliquer le mieux possible dans sa nouvelle mission: un mandat de l'Etat qui lui demande d'évaluer tous les placements en institutions spécialisées pour personnes en situation de handicap en Valais.

En effet, plus de cent clients handicapés, faute de place en Valais, sont hébergés à grands frais dans des cantons voisins. «C'est pour cette raison que nous avions besoin de développer notre service social», précise Olivier Musy, directeur du SSH depuis décembre dernier. «Nous voulons faire récupérer leur autonomie à nos clients le plus rapidement possible. Et il faut compter avec le vieillissement de la population et l'augmentation des troubles psychiques», ajoute Olivier Bayard, directeur et secrétaire général d'Emera.

La fondation existe depuis 1939. Elle est une émanation des hôpitaux psychiatriques valaisans qui souhaitaient améliorer la qualité de vie des personnes en situation de handicap. Maintenant, Emera («le jour», «la lumière», «l'aube», en grec ancien) dispose de structures à Brigue, Sierre, Sion, Martigny et Monthey, emploie 170 personnes et s'occupe de 2200 clients, avec un budget de 17 millions de francs financé en majeure partie par le canton du Valais et Pro Infirmis, Emera dispose de 91 lits en institutions dans un home et dix foyers. Deux cents personnes handicapées fréquentent les centres de jour et les ateliers. O SB

Infos: www.emera.ch